

Leonardisheim feiert zehnten Geburtstag

KORNWESTHEIM. Die Seniorenresidenz Leonardis feiert am Sonntag zehnjähriges Bestehen. Die Einrichtungsleiterin Annette Prunn lädt deshalb zu einem Sommerfest ein. Um 10 Uhr beginnt das Programm mit einem konfessionsübergreifenden Gottesdienst. Zum Start wird Pflegefachkraft Bridget Huguet, die sich bereits als Gesangslehrerin und Vocalcoach einen Namen gemacht hat, die Gäste unterhalten. Am Nachmittag übernimmt dann die Gruppe „POPP 3 Music“ aus Dischingen das musikalische Zepter. Für Kinder gibt es eine Hüpfburg und ein Ballonkünstler wird vor Ort sein.

Die Seniorenresidenz an der Albstraße ist im Sommer 2011 eröffnet worden. Seit 2015 wird sie von Alloheim betrieben. Die Einrichtung umfasst insgesamt 114 Pflegeplätze, die auf überschaubare, familiäre Wohnbereiche verteilt sind. Neben vollstationärer Pflege werden auch Kurzzeit- und Verhinderungspflege angeboten. Einige Mitarbeiter sind speziell für die Betreuung im Bereich „Junge Pflege“ ausgebildet. *red*